
大会名：第３０回柴宮・城西定期交流大会 U-12 

日 程：平成 28年９月 17日（土）～18日（日）  

会 場：磐梯七ツ森グリーンビレッジ  

参 加：T６Aクラス１４名  

帯 同：佐藤～熊坂コーチ 

報 告：佐藤・熊坂コーチ 

結 果： 

 予選リーグ  

  FCグラート戦 ７－０勝利  

  太田城西戦 １－１ 引き分け  

 

 決勝トーナメント１回戦  

  柴宮戦 ２－１勝利  

 決勝トーナメント２回戦 

  アーレ ０ー０ 太田城西 

  ＰＫ勝利 

 準決勝 

  アーレ ４ー１ 柴宮 

 決勝 

  アーレ １ー１ 太田城西 

  ＰＫ敗戦 

 

  準優勝  

 

今回柴宮城西定期交流大会に参加し、私はＵ１２の初日の予選リーグ、決勝トーナメント１

回戦を担当しましたので、報告いたします。  

 

大会が始まる前に、T6A の選手たちはこれが 8 人制の最後大会となるので、精いっぱいプレ

ーしてもらいたいと思っていました。選手たちにも 8 人制最後ということを伝えましたが、

選手たち自身もそういう意識を持っていたと思います。そのような様子でもありましたし、

ある程度試合前、合間での過ごし方については自主制をもたせました。  

次の日がだんだんプレッシャーのかかってくるような組み合わせであったので、そこに上手

く気持ちを乗せられればとも考えていました。  

 

試合内容については、細かい点を除けば、攻撃の意識が高く、積極的なプレーをしていまし

た。何度か T6A の選手たちの試合を見ていて感じるところは、素晴らしいアイディアを持っ



たり、技術的に高く素晴らしかったり、泥臭くも体を張る素晴らしいプレーなど光るプレー

をするようになってきました。そのようなプレーをさらに数多くできるように練習を積んで

ほしいと思います。  

 

小学生は残り半年となってきました。さらなる向上心を持ってみんなと切磋琢磨していきま

しょう。  

 

                                  コーチ：佐藤 

 

 

９月１７、１８日に磐梯七ツ森グリーンビレッジで開催されました第３０回柴宮・城西定期

交流大会にＵ１０・Ｕ１２各１チーム参加しました。Ｕ１２はコーチ会議によりＴ６Ａクラ

スと決定しました。 

私はＵ１２の２日目を担当しました。 

 

早いものでＴ６Ａの選手達にとって８人制最後の大会となりました。 

悔いの残らない試合をして欲しい、何とか優勝して最高の笑顔と思い出を作って欲しい、そ

んな想いで大会に挑みました。 

 

２日目からの参加でしたので初日の佐藤コーチからの引き継ぎと選手達とのミーティングに

より対策を練って試合に入りました。 

 

対戦相手を見て「おやっ」と思われた方もいると思いますがこの大会は敗者復活が何度かあ

るとても面白いトーナメントでした。 

 

太田城西さんとは 2日間で３試合戦いました。 

１ー１、０ー０ＰＫ勝利、１ー１ＰＫ敗戦 

一度も３０分間の試合では決着がつきませんでした。 

 

全くの互角と言っていいと思います。 

しかし結果は準優勝です。 

 

ＰＫで負けたから運が無かった？ 

大会の形式が違えば優勝していた？ 

 

それはただの言い訳でしかありません。 



優勝する力があれば優勝しています。 

勝負の世界に「たら」「れば」はありません。 

結果をしっかり受け止めてまた頑張りましょう！ 

 

結果は残念でしたが素晴らしい試合をしてくれた事は事実です。 

ミーティングでの理解力、試合での対応力・適応力の高さを見せてくれました。自分の役割

をしっかりとこなす選手達をとても逞しく思いました。 

 

準優勝おめでとう！ 

強豪相手の大会でしたが本当に良く戦いました。 

８人制は最後となりましたがフットサルの大会で今度こそ優勝出来るように頑張ろう！ 

みんなの成長力があれば目標を達成出来ると信じています。 

 

このような素晴らしい大会にお誘い頂きました柴宮ＳＳＳ・石塚監督、ありがとうございま

した。県内外の強豪チームと戦えて最高の経験をさせて頂きました。次回も是非誘って下さ

い。 

宜しくお願いします。 

 

大会関係者の皆様ありがとうございました。 

戦術やコーチングなどとても勉強になりました。 

また何処かの会場でお会いした時には宜しくお願いします。 

 

雨の中応援して頂きましたご父兄の皆様ありがとうございました。また優勝させてあげる事

が出来ず申し訳ありませんでした。 

しかし選手達の成長を感じる事が出来た大会だった事と思います。そんな選手達を褒めてあ

げて下さい。 

今後も応援、ご協力をお願いします。 

 

最後になりますが、岩根大会の時もそうでしたがこの大会でもＥ４とＴ６Ａが互いに応援し

ていました。仲間への思い、絆をこれからも大切にして欲しいと思います。 

 

 

                                    熊坂コーチ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


